

Protokollauszug öffentliche/nichtöffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Haaren vom 27.10.2021

Zu Ö 18 Mitteilungen der Verwaltung

Bezirksamtsleiter Breuer berichtet, dass

- Die Kita Eibenweg nächstes Jahr offiziell eröffnet wird
- Am 20.10.2021 die Submission für die Ausschreibung „Platz am Denkmal“ stattgefunden hat. Mit einer Realisierung des Projektes sei daher im 1. Quartal 2022 zu rechnen
- sich Beschwerden über den Gabco-Containerplatz im Park am alten Friedhof mehrten. Als Alternative wurde der Parkplatz vor der Haarbachtalhalle, am Mühlenteich 30, ausgemacht.

Zu diesem Punkt meldet sich auch Bezirksvertreterin Dautzenberg, die den Containerplatz im Park ebenfalls für ungeeignet hält.

Einstimmig votiert die Bezirksvertretung Aachen-Haaren, dass eine Verlegung hin zum Parkplatz vor der Haarbachtalhalle erwünscht ist.

Im Anschluss berichtet Bezirksamtsleiter Breuer weiter, dass

- Frau Ehlen angab, dass das W-Lan der Welschen Mühle bislang nicht bis in die Stadtbibliothek hereichnreichte. Dies wird nun kurzfristig durch Installation eines W-Lan-Repeater behoben.
- der aktuellen Stand der Planungen zu den Sitzungsterminen 2022 als Tischvorlage vorliegt.
- die vorliegende Anregung des Vereins Fahrradfreundliches Haaren hinsichtlich des Kreisverkehrs Charlottenburger Allee an die Fachverwaltung weitergeleitet wird.
- ein Streetart-Wettbewerb für die Gestaltung der neu verputzten und gestrichenen Mauer zum Bezirksgarten ausgerufen wurde. Bis zum 15.11.2021 können entsprechende Entwürfe eingereicht werden.
- für den Park an der Welschen Mühle die vorliegend dargestellten Liegebänke beschafft werden können. Dieser Vorschlag erhält allgemeine Zustimmung seitens der Bezirksvertretung Aachen Haaren.
- der Wunsch an ihn herangetragen wurde, ein Spielgerät auf dem Haarener Markt aufzubauen. Angesichts der allgemeinen Zustimmung der Bezirksvertretung wird er die Fachverwaltung um Prüfung bitten.

- eine Aufwertung der Toilettenanlage in der Welschen Mühle sowie eine Anbringung einer 380 V – Steckdose ebendort von der Fachverwaltung in Prüfung sei.
- eine Fachfirma damit beauftragt wurde, den Brunnen „Nepomuk“ wieder in Gang zu bringen. Hierzu bittet Bezirksvertreter Küppers, in einem auch die Umgestaltung des dortigen Pflasters zu berücksichtigen, da dies derzeit durch optische Unterschiede keinen guten Eindruck mache.
- die Geschwindigkeitsmesstafel derzeit in der Hofenbornstraße steht. Im Anschluss wird diese in der Frieden- und dann in der Kalkbergstraße montiert. Die Ergebnisse der Geschwindigkeitsmessungen werden in der nächsten Sitzung vorgestellt.
- die Grillhütte im Park am alten Friedhof kurzfristig abgerissen wird. Ein Veranstaltungszelt ist bereits beschafft worden und in der Sitzung am 01.12.2021 soll eine entsprechende Überlassungs- und Benutzungsordnung vorgestellt werden.
- die Anträge aus der 17. Wahlperiode nahezu alle bearbeitet werden konnten. Ein letzter Antrag wird voraussichtlich in der Sitzung vom 01.12.2021 behandelt.